

Fecha: 27-01-2026  
 Medio: Diario Financiero  
 Supl.: Diario Financiero  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Toesca ficha al exCEO de Habitat Alejandro Bezanilla como nuevo socio y director ejecutivo

Pág. : 11  
 Cm2: 430,2

Tiraje: 16.150  
 Lectoría: 48.450  
 Favorabilidad: 

# Toesca ficha al exCEO de Habitat Alejandro Bezanilla como nuevo socio y director ejecutivo



■ El ingeniero civil asumirá ambos cargos a partir del próximo 2 de marzo y se convertirá en el noveno socio de la administradora general de fondos.

POR SOFÍA FUENTES

En medio de un proceso de expansión regional y mayor competencia en la industria de gestión de activos, Toesca anunció un nuevo movimiento estratégico para fortalecer su estructura ejecutiva, con la incorporación del exgerente general de AFP Habitat, Alejandro Bezanilla, como socio y futuro director ejecutivo.

La llegada del ingeniero civil -que se concretará el 2 de marzo- se enmarca en una etapa clave de desarrollo de la firma, orientada a consolidar su posicionamiento en el mercado local y proyectar su crecimiento en la región.

"Toesca está en una etapa decisiva de su desarrollo y estrategia

de crecimiento. La incorporación de Alejandro como socio nos permitirá potenciar nuestro equipo, consolidar nuestro liderazgo en la industria financiera y proyectarnos en Latinoamérica con uno de los equipos más sólidos y experimentados en estrategias de inversión", manifestó el presidente de Toesca, Alejandro Montero.

Con el aterrizaje del exCEO, la estructura societaria de Toesca -fundada en 2016 por Alejandro Reyes y Carlos Saieh, y a la que posteriormente se incorporaron Maximiliano Vial y Alejandro Montero- queda conformada por los cuatro socios mencionados, además de Augusto Rodríguez, Manuel Ossa, Rodrigo Rojas, Arturo Irarrázabal y Bezanilla.

## Un conocido de Toesca

Fuentes de la industria señalaron que la relación entre Bezanilla y la AGF se viene construyendo desde hace años, en el marco del vínculo con Habitat y la fuerte apuesta de la AFP por el mercado de activos alternativos.

De hecho, uno de los últimos seminarios que realizó la firma denominado *Invertir en capital natural*:

*el caso de las tierras agrícolas chilenas*, tuvo como uno de sus principales expositores a Bezanilla, en ese entoces como CEO de Habitat.

Bezanilla es ingeniero civil de la Pontificia Universidad Católica de Chile y cuenta con más de dos décadas de experiencia en el sector financiero y previsional.

Estuvo 20 años en Habitat, donde ejerció distintos roles. Por una década se desempeñó como gerente de inversiones de la administradora, para posteriormente convertirse en gerente general por siete años.

Anteriormente, trabajó en Compass Group, Antofagasta Minerals y Enersis, acumulando experiencia en gestión de activos, finanzas corporativas y estrategia.

El pasado 31 de diciembre se concretó la salida de Bezanilla de Habitat, noticia que había sido comunicada por la firma un mes antes y que sorprendió al mercado previsional.

## La arremetida de la AGF

En las últimas semanas, Toesca ha informado una serie de decisiones que han dejado en evidencia una ambiciosa estrategia de crecimiento.

A fines de 2025 se conoció que la firma adquirió la gestora de fondos Frontal Trust, cuya operación le permitirá -una vez completada la compra y la integración- entre los fondos de ambas- pasar a gestionar cerca de US\$ 1.688 millones.

Lo anterior representa un 4,1% de la industria de fondos a nivel local, lo que los llevaría a alcanzar el octavo puesto entre las AGF chilenas con más activos bajo administración.

A esto también se suma que, hace menos de una semana, la firma comunicó la compra del 90% del *factoring* Primus Capital.

Según se informó en ese momento, dicha adquisición se realizó a través de GreenBridge Capital, un *joint venture* junto a la gestora TC Latin American Partners.

US\$  
**1.688**  
 MILLONES  
 GESTIONARÍA TOECA, TRAS LA  
 ADQUISICIÓN DE FRONTAL TRUST.